

## РАПИД ИСПИТНОЕ

Alkyd resin based, air dried, bright finish.

**Application Surfaces:** It is used for painting surfaces such as any kinds of machinery, agricultural, work and garden machines, tractor, trailer, automobile radiator assembly, barrel, valve, steel items and water pumps.

**Technical Specifications:** It dries fast. It has high covering and brightness properties. It has a high capability of adhesion to metal surfaces and it is resistant to impacts and climate conditions.

**Application:** Clean the metal surface from dirt, dust, oil and etc. It is applied directly onto the metal or to the primer applied surface with spraying method by thinning Bianca Rapid Paint by 20-25%. For getting better results, it is recommended to apply on surfaces with primer application. Where a second layer application is necessary, this application must be done 1 hour later.

**Thinning Ratio:** To be thinned with 20-25 % of rapid thinner.

**Drying Period (at 20°C):** Touching period: 10-15 minutes. Anti-dust period: 20-30 minutes. Full drying: 1-2 hours.

**Consumption:** An area of 10 -15 m<sup>2</sup> can be painted with 1 lt. of paint depending on the characteristics of the surface to be painted.

**Storage:** It is 1 year when stored under room temperature in unopened original container.

**Risk Phrases:** R10: Flammable. R20/21: Harmful by inhalation and in contact with skin. R38: Irritating to skin. R48/20: Harmful: danger of serious damage to health by prolonged exposure through inhalation. R63: Possible risk of harm to the unborn child. R65: Harmful: may cause lung damage if swallowed.

**Safety Phrases:** S2: Keep out of the reach of children. S13: Keep away from food, drink and animal foodstuffs. S36/37: Wear suitable protective clothing and gloves. S43: In case of fire use fire-fighting equipment such as dry chemicals and carbon dioxide. S46: If swallowed, seek medical advice immediately and show this container or label. S62: If swallowed, do not induce vomiting. Seek medical advice immediately and show this container or label where possible.

## ПРОМЫШЛЕННАЯ КРАСКА RAPID

Блестящая кроющая краска воздушной сушки на основе алкидной смолы.

**Область Применения:** Применяется для окрашивания поверхностей любого механического оборудования, сельскохозяйственной, тяжелой и садовой техники, тракторов, трейлеров, деталей автомобильных радиаторов, клапанов, стальных изделий, водяной помпы и т.п.

**Технические Характеристики:** Быстро сохнет. Обладает высокой кроющей способностью и великолепным блеском. Обладает высокой способностью склеивания с металлическими поверхностями, устойчива к ударам и климатическим условиям.

**Применение:** Очистить металлические поверхности от любой пыли, грязи, жира и т.п. Развести краску Bianca Rapid на 20-25% и распылить пульверизатором прямо на металл или на поверхность с нанесенной грунтовкой. Для получения лучшего результата рекомендуется наносить краску на поверхность с нанесенной грунтовкой. В случае, если необходимо наносить краску в два слоя, второй слой наносится через 1 час после первого.

**Соотношение Разведения:** При помощи растворителя Rapid разбавить на 20-25%.

**Время Высыхания (при 20°C):** Высыхание до момента, когда краска не прилипает при прикасании к ней: 10-15 минут. Высыхание до момента, когда к краске не прилипает пыль: 20-30 минут. Полное высыхание: 1-2 часа.

**Расход:** В зависимости от свойств поверхности, которая будет окрашиваться, 1 л краски можно окрасить поверхность площадью 10-15 м<sup>2</sup>.

**Хранение:** Срок хранения в нераспечатанной заводской упаковке при комнатной температуре составляет 1 год.

**Знаки Опасности:** R10: Огнеопасно. R20/21: Опасно при вдыхании и при попадании на кожу. R38: Вызывает раздражение кожи. R48/20: Опасность серьезного вреда здоровью при длительном воздействии. R63: Возможен риск вреда для нерожденного ребенка. R65: Опасно: может причинить вред легким при проглатывании.

**Знаки Безопасности:** S2: Хранить в местах, недоступных для детей. S13: Хранить вдали от продуктов питания, напитков и корма для животных. S36/37: Используйте защитную одежду и перчатки. S43: В случае пожара использовать сухие химические вещества, огнетушители с углекислым газом. S46: При проглатывании немедленно обратиться за медицинской помощью и предъявить упаковку или этикетку материала. S62: В случае проглатывания не вызывать рвоту. Немедленно обратиться за медицинской помощью и показать упаковку или этикетку материала.



# bianca

*kalitenin rengi  
colour of quality  
цвет качества*

# rapid

**Endüstriyel Boya  
Industrial Paint**

**Промышленная Краска**

**Alkid Reçine Esaslı  
Son Kat Parlak Boya Renkleri**

**Alkyd Resin Based  
Glossy Topcoat Paint Colours**

**Блестящая Кроющая Краска на  
Основе Алкидной Смолы**